
日　 時： 令和５年６月２７日(火) １４：００～１５：３０

＊審議に先立ち、前回開催の教育研究評議会議事要旨案について確認があり、承認された。
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１０．

　木暮理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

昌原大学校（韓国）との大学間交流協定締結について

　石原理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

　石原理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

2024 年から 2026 年における本学の基盤資料（電子ジャーナル・データベース等）の整備
方針（案）について

　石原理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

中長期的に目指すべき年代構成等の設定について

　木暮理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

国立大学法人琉球大学利益相反マネジメント規程の一部改正について

　木暮理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

琉球大学出版会の設置について

　石原理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

琉球大学におけるクォーター科目実施にあたっての基本方針の改正について

　石原理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

　なお、学長から、本学でのクォーター制度における授業の取扱等については、今後改め
て全学的に検討していく旨、発言があった。

国立大学法人琉球大学自己点検・評価規則の一部改正について

　木暮理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

認証評価にかかる自己評価書等について

　木暮理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

琉球大学南米沖縄県系人留学生支援制度の創設について

令和５年度 第３回 教育研究評議会報

令和４年度業務実績等報告書について
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　大城理事から、資料に基づき、令和５年７月１０日に千原キャンパス防災訓練を実施する
旨、報告及び協力依頼があった。

　木暮理事から、資料に基づき報告があった。

研究倫理・研究費公正執行教育の受講について

　木暮理事から、資料に基づき、新規採用者については、採用年度内に受講する必要があ
る旨、説明があり、未受講者がいる部局等については、全員の受講を達成するよう周知依
頼があった。

千原キャンパス防災訓練の実施について

　木暮理事から、資料に基づき報告があった。

琉球大学における令和６年度概算要求について

　大城理事から、資料に基づき報告があった。

琉球大学研究機器・設備整備計画について

令和５年度第１回経営協議会審議事項等について

　西田学長から、資料に基づき報告があった。

全学教員人事委員会報告について（令和５年６月１３日）

　石原理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

医学部・医学研究科と高神大学校医学部（韓国）との部局間交流協定締結について

　石原理事から、資料に基づき提案説明があった。審議の結果、原案どおり承認された。

グダニスク大学（ポーランド）との大学間交流協定締結について


